



Hauptversammlung des Musikvereins am Freitag, den 24. Februar 2012

Am Freitag, den 24. Februar 2012 hielt der Musikverein Grafenberg 1926 e. V. seine diesjährige Hauptversammlung ab. Erstmals trafen wir uns im Sportheim (Restaurant Korfu).

Als Dank für ihre langjährige Treue zum Verein wurden verdiente Mitglieder geehrt. Wir gratulieren folgenden Mitgliedern sehr herzlich:

20-jährige fördernde Mitgliedschaft (Ehrennadel in Silber):
Hans-Peter Neumann, Wolfgang Vöhringer.

30-jährige fördernde Mitgliedschaft (Ehrennadel in Gold):
Klaus-Günther Maisch, Oliver Stoy.

40-jährige fördernde Mitgliedschaft (Ehrennadel in Gold mit Diamant und Jahreszahl):
Rainer Bachert, Klaus Kächele, Karlheinz Thüringer.

50-jährige fördernde Mitgliedschaft (Ehrennadel in Gold mit Diamant und Jahreszahl):
Ehrenmitglied Reinhold Bader.

60-jährige fördernde Mitgliedschaft (Ehrennadel in Gold mit Diamant und Jahreszahl):
Ehrenmitglied Hubert Euchner, Ehrenmitglied Josef Kolb.

Da nur wenige der Geehrten da sein konnten werden wir die restlichen Ehrungen zu Hause nachholen.

Hans-Peter Kern ist seit 10 Jahren aktives Mitglied im Ausschuss. Er erhielt als kleines Dankeschön eine Flasche Wein.

Die Wahlen brachten folgendes Ergebnis (alle Funktionäre wurden für zwei Jahre gewählt):

Musikervorständin: Jutta Thüringer
Jugendleiter und Notenwart: Alexander Früh
Aktives Ausschussmitglied: Uwe Maisch
Förderndes Ausschussmitglied: Hermann Bader
Rechnungsprüfer: Hans-Dieter Stiefel

Wir gratulieren sehr herzlich zur Wiederwahl.

Viele Aktive aus der Jugendkapelle und der Stammkapelle erhielten für fleißigen Besuch der Proben und Auftritte einen Gutschein. Spitzenreiter bei der Jugendkapelle ist Dominik Mayer, bei der Stammkapelle Frank Baisch – weiter so!

Wir danken der Bläserklasse der Grundschule unter Leitung von Kathrin Stolte sehr herzlich für die musikalische Eröffnung, Herrn Bürgermeister Dembek für die Entlastung der Vorstandschaft und die Grußworte der Gemeinde sowie Peter Mayer für die kurzfristige Bereitschaft zum Dirigieren der Stammkapelle. Danke sagen wir außerdem für die Notenspenden und die Geldspende.

Alle Termine 2012 der Grafenberger Musikanten 2012 können unter www.mvgrafenberg.de herunter geladen werden.

Und hier noch ein paar Bilder von den Ehrungen (Wolfgang Vöhringer - 20 Jahre, Reinhold Bader – 50 Jahre) und vom Abend:



Die Vereinsleitung